

Le modèle coopératif permet aux femmes et aux hommes de construire des biens communs au service d'une économie performante et d'une société plus juste et plus durable.



nous travaillons pour un autre modèle économique, qui fait notre fierté.

Nous sommes des femmes et des hommes entrepreneurs, agriculteurs, commerçants, artisans, salariés, habitants, consommateurs, tous citoyens qui avons fait le choix de nous regrouper autour d'un projet qui répond à nos besoins, au cœur de nos territoires, et qui repose sur l'idée que «l'union fait la force». Un modèle ouvert à tous sans distinction. Le modèle coopératif !

nous pratiquons le pouvoir partagé.

À la fois associés et bénéficiaires, nous décidons de la stratégie de nos entreprises de façon égalitaire, sans discrimination, sur la base du principe «une personne égale une voix». Oui, nous partageons le pouvoir et recherchons le consensus, parce que nos entreprises répondent à un intérêt collectif, pas à celui d'une seule personne.

nous partageons la valeur créée.

Parce que dans une coopérative, le capital est un moyen, pas une fin, nous investissons une partie des excédents dans notre outil commun, sous forme de réserves impartageables, pour assurer l'avenir de nos entreprises, les développer et les transmettre aux générations futures.

nous croyons en la coopération, l'entraide et l'inclusivité.

Convaincus de la modernité de la coopération, nous en assurons la promotion auprès de tous les acteurs concernés. Nous veillons également à la coopération entre les coopératives ici et ailleurs pour développer l'entraide et l'éthique, deux valeurs centrales pour tous les coopérateurs et coopératrices.

nous agissons pour la responsabilité sociale et environnementale des entreprises.

La propriété partagée de nos coopératives nous confère une responsabilité pour leur pérennité. Implantées dans leur territoire auquel elles contribuent activement, directement ou via leurs associés, elles ont un engagement pour la justice sociale et la préservation de l'environnement. Résolument innovantes, elles apportent des réponses aux enjeux du développement durable aux niveaux local et mondial.

oui le mouvement coopératif fait notre succès !

Nous affirmons avec fierté que la coopération apporte des réponses pertinentes et performantes aux questions de notre temps. Nous sommes un milliard de personnes engagées dans plus de 3 millions d'entreprises coopératives au niveau mondial. Premier pays coopératif en Europe, nous sommes des millions en France. Ensemble, nous sommes une force pour l'avenir !